
La danza è...un’idea di bellezza... 

L ’idea di bellezza è un’idea soggettiva Per alcuni è una persona, per altri è un personaggio, per altri ancora è un senti-

mento. Penso che l’idea di bellezza sia quell’idea che lascia senza fiato al solo pensiero.  

Nel mio caso si tratta della DANZA. La Danza è una vera e propria arte e per me è la 

forma di bellezza per antonomasia. La natura ha delle perfezioni per dimostrare che que-

sta è l’immagine creata da Dio, ma ha anche dei difetti per mostrare che è solo 

un’immagine. Danzare è come parlare, solo in silenzio, è dire tutto e niente. E’ grazia 

purezza, bellezza. Lo stesso Degas ritraeva ballerine perché riteneva che queste fossero 

stelle che illuminano la scena. Credo che Degas avesse afferrato in pieno il concetto di 

ARTE.  

La danza non è uno sport, né una disciplina olimpica, ma un’arte che ti colpisce ogni 

volta di più. E’ come prendere una boccata d’aria fresca. La bellezza di quest’ ARTE 

viene sprigionata da ogni passo, da ogni linea del corpo di una ballerina.  

 

E’ L’IDEA DI BELLEZZA CHE RAGGIUNGE LA PERFEZIONE. 

 

 

“...è cercare nella natura le forme più belle e trovare il movimento che 

esprime  l’anima di queste forme– questa è la danza. 

-ISADORA DUNCAN. 
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